

El prófugo Vance Boelter, de 57 años, es ferviente cristiano; según su LinkedIn, predicó en el Congo

“Estaré muerto pronto”: el último mensaje del sospechoso del doble homicidio de Minnesota

ALEJANDRO PARDO

Este domingo continuaba la búsqueda de Vance Luther Boelter en el estado de Minnesota, EE.UU., y en áreas contiguas. Boelter, de 57 años, es el principal sospechoso de haber asesinado -disfrazado de policía y con una máscara de látex- a la congresista estadual Melissa Hortman y su esposo, Mark, y de haber herido de gravedad al senador (también estatal) John Hoffman y a su esposa Yvette.

Hortman era miembro del Partido Demócrata; en la lista de posibles víctimas de Boelter, hallada en el automóvil que dejó abandonado en la escena del crimen, figuraban sólo miembros de esa colectividad, además de médicos proaborto o que ofrecían el servicio de aborto.

El sábado en la mañana fue la última vez que se le vio, según publicó CBS. Vestía un sombrero de vaquero claro, una camisa oscura de manga larga, pantalones claros y llevaba un bolso oscuro. Según los investigadores, mide aproximadamente 1,85 metros, pesa unos 100 kilos y su pelo y ojos son marrones.

Un día antes, el viernes, había estado con su amigo de la infancia, David Carlson. Según el “New York Times”, Boelter le pagó por adelantado cuatro meses de arriendo por una habitación pequeña, en la misma casa donde vive Carlson: 220 dólares al mes, unos 205 mil pesos. CBS dice que su domicilio principal es una casa en un sector rural del condado de Sibley, también en el estado de Minnesota.

Carlson reveló un mensaje que le mandó Boelter la madrugada del sábado. Según CNN, advirtió a sus amigos que me “iré por un tiempo” y que “probablemente estaré muerto pronto”. Boelter, dijo, atravesaba por problemas financieros y mentales.

Situación económica

La información sobre la vida económica del sospechoso es todavía imprecisa.

Pocos días antes del ataque, le habría dicho a un amigo de la infancia: “Me iré por un tiempo”.

Boelter tiene una empresa de seguridad, pero también trabaja en una funeraria.

Tenía una empresa de seguridad -Praetorian Guard Security Services-, donde era director de área, y su supuesta esposa, presidenta. Aparentemente tenía cinco hijos, algo no confirmado. CNN intentó comunicarse con la esposa, pero no contestó los mensajes. La empresa advertía que si un cliente buscaba un servicio de seguridad donde no se usaran armas, mejor “que pasara de largo”. Según el “New York Times”, Boelter también trabajaba en una funeraria seis días a la semana por necesidades económicas.

En dos períodos, bajo distintos gobernadores de Minnesota, fue miembro de la Junta de Desarrollo de la Fuerza Laboral, entidad pública dedicada a impulsar el desarrollo empresarial. Su último trabajo allí fue el año 2023. La Junta la integraban 60 personas; uno era el senador estadual

John Hoffman, el mismo al que Boelter tiroteó. De hecho, concurren juntos a una reunión telemática el año 2022. Autoridades señalaron que no se sabe si se conocían, y si es sí, hace cuánto.

En dos encuestas políticas Boelter se manifestó neutral. Sobre su filiación optó el año 2016 por “ninguna u otra”. Y el año 2020, escogió “sin preferencia partidista”. No obstante, se reveló que votó por Donald Trump.

Misiones en el mundo

El supuesto homicida tenía aparentemente una profunda visión cristiana. Se dice que se ordenó ministro en la fe cristiana en 1993; fundó una organización cristiana, Revoformation Ministries, y en su página web declaraba que había “buscado a islamistas militantes para compartir el

evangelio”.

En su red social LinkedIn figuraba que había impartido sermones en la República Democrática del Congo. Hay un video donde predicaba: “Hay gente, sobre todo en Estados Unidos, que no sabe qué sexo tiene. No saben su orientación sexual, están confundidas. El enemigo se ha metido demasiado en sus mentes y almas”.

En la página web de su empresa, afirmaba que había estado “implicado en situaciones de seguridad” en Cisjordania, la Franja de Gaza y Europa del Este.

Las autoridades aletaron que el sujeto probablemente va armado. En su automóvil se encontraron varios rifles semiautomáticos. De hecho, Boelter se enfrentó a tiros con la policía cuando salía de una de las casas donde había cometido uno de los crímenes, pero logró huir.

LAW ENFORCEMENT ASSISTANCE



VANCE L. BOELTER

Murder






Photograph taken in June 2022

DESCRIPTION

Alias: Vance Luther Boelter